Negociación del convenio del comercio de la provincia Cuenca

Sindicatos y patronal se reúnen el martes

CCOO se ha dirigido a los trabajadores y trabajadoras del sector de comercio en la provincia de Cuenca con motivo de la apertura de los sábados por la tarde y la negociación del convenio colectivo. El próximo martes 20 de diciembre hay reunión de la mesa negociadora.

El Ayuntamiento de Cuenca ha lanzado una campaña de revitalización del comercio en el centro de la ciudad que conlleva la apertura durante los sábados por la tarde. Se posibilitará el uso peatonal de Carretería y su entorno, lo que favorecerá la actividad comercial en la zona.

Esto plantea la necesidad de exigir que el aumento de horas de apertura no suponga un empeoramiento en las condiciones laborales.

Desde CCOO exigimos que la ampliación de horarios sea negociada en su ámbito natural que es la mesa de negociación del convenio que está pendiente de negociarse desde 2009.

Las propuestas sindicales son:

- Que no se abarate el tiempo de trabajo.
- El mantenimiento del poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores y trabajadoras.
- Que los nuevos horarios, en caso de ser negociados, sirvan para impulsar la economía de la zona, y con ello, el empleo estable en el sector.

Sin olvidar que si Cuenca está a la cola nacional en cuanto a la modernización de horarios comerciales, también lo está en cuanto a salarios.

Por todo ello, cualquier acuerdo individual con la patronal no sirve para nada.

Desde CCOO hemos comenzado una campaña de denuncia ante la Inspección de Trabajo a los comercios que incumplan el convenio colectivo que regula los horarios y tiempos de trabajo en Cuenca.



Los sindicatos rompen la negociación del convenio de alimentación de Toledo y anuncian movilizaciones

La patronal se niega a subir los salarios de los 5.000 trabajadores y trabajadoras del sector en la provincia

CCOO y UGT han roto las negociaciones del convenio colectivo del sector de la alimentación en la provincia de Toledo ante la negativa de la patronal de subir los salarios de entre el 1,5% y el 2% para mantener el poder adquisitivo de los 5.000 trabajadores y trabajadoras del sector.

Los sindicatos han convocado una concentración de delegados y delegadas sindicales el próximo viernes y no descartan nuevas movilizaciones

Los dos sindicatos han convocado una concentración de delegados y delegadas sindicales el próximo 23 de diciembre ante centros de trabajo que están aún por determinar; y no descartan nuevas movilizaciones futuras si la patronal sigue obcecada en no incrementar los salarios.

Además, la patronal no tiene en cuenta otras reivindicaciones sindicales relativas a excedencias o la pausa para el bocadillo.

VI Encuentro regional de Salud Laboral y Drogodependencias

El Gabinete regional de Salud Laboral, Medio Ambiente y Drogodependencias de CCOO de Castilla-La Mancha celebra el próximo martes 20 de diciembre en Toledo el VI Encuentro regional de Salud Laboral y Drogodependencias dirigido a delegados y delegadas de prevención de toda la región.

Pedro J. Linares, secretario Confederal de Salud Laboral de CCOO, y José Luis Gil, secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, serán los encargados de abrir este Encuentro.

Rufino Alarcón, abogado, abordará la actuación jurídica en los accidentes de

trabajo; Carmen Mancheño (CCOO) tratará sobre las enfermedades profesionales, el cáncer como plaga social; registro y declaración de enfermedades profesionales lo abordarán Alberto Montilla (Consejería de Sanidad), Noelia Cano (ITSS), Jaime González (CCOO) y José Mª Conejo (SOLIMAT).